

En el ECA Sur se desarrolla un ciclo de música de verano que se presenta hoy



El jueves de la semana pasada comenzó en el Espacio Contemporáneo de Arte (ECA) Sur “Enrique Sobisch” un ciclo de música de verano, que continuará hoy jueves y que se extenderá hasta dentro de tres semanas. Al respecto brindó algunos detalles Jacqueline Alcaya, integrante del centro cultural.

“Tenemos un ciclo que arrancó el jueves pasado con mucho éxito, estuvo el Grupo Malbec, se armó un evento muy hermoso afuera donde la convocatoria de la gente fue muy linda, y es este ciclo que comenzó el 9 de febrero y termina el 9 de marzo. Son cinco jueves consecutivos de música en la vereda”, dijo Jacqueline Alcaya y recordó que es el tercer año que tiene lugar este evento, y “es algo muy interesante porque a la gente le encanta, porque con esto de tener una acción en la vereda la gente se prende, a la gente le gusta así que decidimos hacerlo así”.

Hoy jueves actuará Melisa Escoriza con toda una dinámica que el público puede disfrutar gratuitamente, acercándose a la esquina del kilómetro cero donde funciona el ECA Sur. La joven cantará boleros y además presentará algunos temas propios.

El jueves 26 se presentará Gael Echeagaray, quien es una artista de Mendoza que toca folclore; el jueves 2 de marzo se presentará el grupo sanrafaelino ligado al rock Los Hijos

del Tiempo; y el ciclo terminará el jueves 9 de marzo con la actuación del artista local Emanuel Rivero Famá, que canta tango y algunos boleros y temas lentos. Todos los recitales se hacen en la vía pública, salvo que lo impida alguna situación ligada al estado del tiempo. La entrada será siempre gratuita, independientemente de que el concierto se desarrolle dentro o fuera del ECA Sur.

Por otra parte, Alcaya se refirió a la muestra artística “Desembarco” que se inaugurará el sábado 18 de febrero y que permanecerá dentro del espacio a lo largo de 40 días. “El sábado 18 a las 20 horas, se presentará esta muestra de Ricardo ‘Toti’ Reinó, quien ha sido profesor del IPA y que si bien ahora vive en la ciudad de Mendoza, siempre ha sido un referente de lo artístico acá porque es sanrafaelino”, destacó y adelantó que las obras que podrán verse son muy interesantes porque “es una técnica muy linda porque es resina con cartón, las obras de arte son unas producciones de arte muy hermosas de barcos en pequeña escala”.